

学校の様子(2/13～2/16)

2/14(水)なかよし班読み聞かせ

今日の朝の読書タイムに、6年生によるなかよし班の読み聞かせが行われました。なかよし班ごとに、6年生が選んだ本の読み聞かせをしました。6年生は、下級生に対して一生懸命読み聞かせをしました。この読み聞かせを通して、なかよし班でのつながりを深めることができました。



2/15(木)人権花運動終わり式

今年度、本校が人権啓発活動地方委託事業を実施してきて、本日その活動の締めくくりとして、人権花運動終わり式を行いました。式では、最初に児童代表の児童会長矢藤くんが、本校の1年の取組をまとめたメッセージボードを渡しました。その後、そのお礼として感謝状の贈呈が行われました。今年度、人権花運動に取り組み、多くの子どもが人権について考えを深めることができました。



2/16(金)セルフディフェンス講座(4年)

本日、4年生が講師を招きセルフディフェンス講座を行いました。セルフディフェンスとは、子どもが自分を守るための具体的な知識や技能を学ぶためのものです。講座を通して、自分を大切にする心や他人の権利を尊重する気持ちを育てることにつながりました。

